



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Draguignan, le 5 juin 2025

# Le Groupe Pizzorno Environnement inaugure une nouvelle façon de concevoir le transport, tournée vers la transition énergétique.

**Vénissieux, (69) – Le Groupe Pizzorno Environnement marque un tournant majeur dans la gestion responsable des déchets avec l'inauguration mardi 24 juin de son Infrastructure de Recharge de Véhicules Electriques (IRVE) et sa nouvelle flotte de camions de collecte électriques, en présence de Madame Isabelle Petiot, Vice-Présidente de la Métropole de Lyon, et d'élus locaux.**

### Une flotte de véhicules à faibles et très faibles émissions

Présent à Lyon depuis 2007, la filiale du groupe, Propolys assure la collecte des déchets ménagers et assimilés dans les 3<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> arrondissements de la ville, ainsi qu'à Bron, Villeurbanne et Vaulx-en-Velin. L'intégralité du parc de collecte fonctionne aujourd'hui grâce une énergie décarbonnée, avec des camions bennes électriques et bioGNV.

### Une station de recharge de référence

Après six mois de travaux, Propolys a mis en service, fin d'année 2024, une IRVE qui se distingue par sa capacité, avec vingt-quatre bornes dont une en charge rapide, capable d'alimenter simultanément l'ensemble du parc électrique. Pilotée par un logiciel de supervision, l'infrastructure optimise les temps de charge des véhicules en fonction des créneaux horaires, afin de maîtriser la consommation énergétique et de réduire les coûts d'exploitation.

Cette station marque un pas décisif vers l'autonomie énergétique du groupe en matière de mobilité, assurant, via un transformateur de 1000 kW, l'approvisionnement électrique intégral des véhicules.

### Une nouvelle preuve d'engagement durable

Dix ans après avoir été pionnier en Rhône-Alpes avec l'ouverture d'une station GNV en 2017, Pizzorno Environnement réaffirme sa capacité à investir dans des solutions durables et son engagement envers la transition écologique du territoire. Ce projet ambitieux témoigne de sa volonté de contribuer activement à la réduction des émissions de CO<sub>2</sub>, tout en assurant la continuité et l'efficacité de ses missions de service public.



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Une démarche en phase avec les ambitions de la Métropole

Au-delà des enjeux internes et besoins opérationnels du groupe, cette initiative est aussi une réponse concrète aux défis environnementaux actuels. Elle s'inscrit pleinement dans les objectifs de la Métropole de Lyon en matière de réduction des émissions de gaz à effet de serre et de son Plan Climat Air Énergie Territorial (PCAET). Le Groupe Pizzorno Environnement a investi près de 10 millions d'euros dans cette infrastructure technologique ainsi que dans l'acquisition de 22 nouveaux véhicules. Ce projet global en matière de mobilité illustre l'engagement constant du groupe en faveur de l'innovation et de la durabilité environnementale.

Au côté de ses partenaires techniques ; Renault Trucks, Groupe Ippolito, BYmyCAR et Proviridis, Pizzorno Environnement démontre qu'une logistique urbaine propre et performante est non seulement possible mais en pleine marche.

**Propolys – Groupe Pizzorno Environnement**  
**Inauguration - Mardi 24 juin 2025 à 14H00**  
**11, avenue Pierre Semard - 69200 Vénissieux**

| Contact : [communication@pizzorno.com](mailto:communication@pizzorno.com) / 04 94 50 50 50

### | A propos de PIZZORNO Environnement

Acteur de l'économie circulaire, PIZZORNO Environnement est une entreprise familiale qui accompagne la transition écologique des territoires. Son expertise se fonde sur la maîtrise de l'ensemble des métiers du déchet, de la propreté à la collecte, du tri à la valorisation jusqu'au traitement.

PIZZORNO Environnement emploie 2391 personnes, et réalise un chiffre d'affaires de 273 millions d'euros (données 2024).

[www.pizzorno.com](http://www.pizzorno.com)